



Rotary 国際ロータリー第2530地区(旧承認番号 3992)

郡山ロータリークラブ WEEKLY REPORT 2023-2024

第5回

2023
8.3

世界に希望を生み出そう

国歌斉唱「君が代」 ロータリーソング斉唱「奉仕の理想」 ロータリーの目的 四つのテスト唱和

ロータリー情報委員長 佐藤政弘君



会長挨拶

菅野秀士 会長

皆さん、こんにちは。先日の納涼会はいかがでしたでしょうか。暑い中、たくさんの皆さんに集まって頂きまして、親睦委員会を始めご協力頂いた方々に心から感謝を申し上げます。特にバンドの皆さんに心から感謝を申し上げます。



今年度のガバナー月信は、右近ガバナーの方針として配信による配布となっています。読むのが難しい方は、私がダウンロードしたものをお持ち致します。8月はRIでは会員増強・新クラブ結成推進月間になっております。新会員増強に是非お手をお貸し頂いて努めてもらえれば、もっと楽しく豊かなロータリーライフが満喫できると思います。是非ご協力お願い致します。

先ほど8月度の役員理事会を執り行いまして、8・9月度のプログラム、肢体不自由児後援会会費納入の件、会報広告要請の件、9月親睦ゴルフコンペの件、その他承認されました。

奨学金贈呈・米山奨学生挨拶

ピエピエ・トゥン様

30日に卓話研修会に参加しました。そこでは、奨学生のみながグループに分かれて話をしました。また、石黒さんに良いスピーチをするためのアドバイスをして頂きました。はっきり、ゆっくり、笑顔で大きな声でというアドバイスの他に、内容を絞って話すことや、お話の練習も必要だということが分かりました。



会葬御礼

佐久間盛徳君

先日は父の神葬祭に多数ご参列、お手伝いをして頂き誠にありがとうございました。心より御礼申し上げます。



クラブ・ラーニングファシリテーター 研修セミナー報告

遠藤友紀晴 職業奉仕理事

7月22日に県農業総合センターで受講して参りました。当

クラブからは石黒パストガバナー、そして主催者側で地区ラーニング委員会の初瀬照夫副委員長が司会進行役を務められました。基調講演と致しましては国際ロータリーラーニングファシリテーターの中谷研一さんがお話をされました。非常に高度な内容でした。講演後、各分区分ごとに分かれてグループ討議を行いました。



幹事報告

中原喜範 幹事

8月17日(休)はお盆のため休会となります。8月24日は当アネックスからアサヒビール園での移動例会になります。詳細は後ほど事務局より皆さんにご案内申し上げます。



親睦活動委員会報告

武居 厚志 委員

8月誕生日祝い

3日/橋本 裕君 6日/綾 哲志君
11日/國津一洋君 17日/伊野泰司君
19日/高橋裕一君 23日/渡邊邦浩君
26日/安藤 昇君 28日/横江良司君
29日/八角 洋君、田中明寿君



8月結婚記念日祝い

4日/島貫賢一君 21日/酒井良胤君
25日/田中政也君 31日/橋本謙一君

ニコニコBOX委員会報告

橋本 裕 副委員長

◎いよいよ8月に入りました。本日もどうぞ宜しくお願い致します。暑い日が続きます。お体にお気を付け下さい。

菅野秀士君

◎本日、8月3日、第5回例会です。酷暑の中、お身体ご自愛下さい。武田賢一君の卓話楽しみです。

中原喜範君

◎武田さんの卓話、楽しみにしております。

太田 宏君、池田達哉君、橋本 勝君
幕田宙晃君、石井祐一君

◎武田さんの卓話、楽しみです。本日は誕生祝い、ありがとうございます。

伊野泰司君

◎誕生祝い、ありがとうございます。

橋本謙一君

◎結婚記念のお祝い、ありがとうございます。

島貫賢一君

◎先週の例会に出席できず申し訳ありません。武田さんの卓話、楽しみにしています。

渡邊邦浩君



- ◎お誕生祝い、ありがとうございます。今月19日で69歳になります。最後の60代楽しみです。 高橋裕一君
- ◎武田さんの卓話に期待。武田良夫さんのことを思い出しながら聴きます。 湯浅大郎君
- ◎誕生祝い、ありがとうございます。 橋本 裕君

プログラム紹介・就任挨拶

宮川雄次 委員長

本年度は、会長方針に基づき、例会が出会いそして相互の親睦を深める場、交じり合い互いに切磋琢磨して自己を高め知人を友人に替える場となり、楽しく充実した機会となるよう皆様楽しんで頂けるプログラムを開催して参ります。

本日の会員卓話は(株)武田商店代表取締役の武田賢一さんです。どうぞ宜しくお願い致します。



会員卓話

「自己紹介」

(株)武田商店
代表取締役 武田賢一君



私は56歳で、妻と22歳の社会人の娘と19歳の大学生の息子の4人家族です。昭和41年に郡山市中町で父・良夫と母・節子の長男として生まれ、幼少期は初孫ということもあり祖父と祖母に可愛がられました。祖父によく自転車の後ろに乗せてもらい、市役所に行ったり、夕方には東橋から電車を眺めることが楽しい思い出でした。その後はザベリオ幼稚園、金透小学校、郡山二中、安積高校、明治学院大学と進みました。

学生時代はスポーツに夢中になり、小学校ではソフトボール、中学校では野球部に所属し、素晴らしい友達や先輩と過ごしました。高校では硬式テニス同好会に入り、市営テニスコートで練習に励みました。3年生の時にはダブルスで県大会に出場しました。大学では硬式テニスのサークルに入り、ミスタードーナツでのバイトやレコーディングスタジオのバイトも経験致しました。

大学卒業後は、弊社の取引先でもある四国化成工業(株)に入社し、5年間の勤務を経て、父の経営する武田商店に入社し、現在に至ります。

弊社は昭和21年に敗戦から立ち上がるべく武田陶器店として創業しました。その後、これからの商売を考え、建材の扱いを開始し、昭和35年(有)武田商店と会社組織にして本格的

に建築材料の販売を始めました。高度成長期の波にも乗り、売上を順調に伸ばしていきました。昭和49年には郡山市長者に建材事業部を移転し、桜通り沿いに武田ビルを建設しました。ビルの建設には父が大きな決断をし、借金を背負いながらも成し遂げたことに誇りを感じています。陶器店の方は祖母が平成9年の80歳まで店を切り盛りし、その後51年の歴史に幕を閉じ、閉店致しました。

平成2年は株式会社に組織変更し、平成23年の東日本大震災で武田ビルも大規模半壊しましたが、皆様の協力も頂き、平成25年3月に新しく武田ビルを再建することができました。現在の武田商店はセメント・モルタル・塗り壁材・タイル・ブロック・フェンス・門扉・カーポートなどを取り扱い、主要取引先は左官業者や外構工事業者、設備業者などです。左官業者様とともに長い歴史を歩んできましたが、時代の変化により塗り壁の需要が減少しましたが、近年改めて良さが認識され、また少しずつ需要が戻って参りました。そこで、私は塗り壁材料のPRに力を入れ、特に珪藻土壁を推進しています。珪藻土は調湿性と結露防止効果に優れ、日本の風土に適しています。

東日本大震災では大きな被害を受けましたが、同じように被害に遭われたお客様に対する誠実な対応が信用に繋がることを学びました。新規のお客様も増え、昨年、一昨年とあった大きな地震でも同じような対応を行っています。社員とも思いを共有し、これからも引き続き頑張って仕事をして参りたいと思います。

最後に私の好きな場所のお話をさせていただきます。それは夏の高校野球選手権大会が行われる「甲子園球場」です。私が最初に訪れたのは、中学3年生の時でした。階段を登り、目の前に現われた球場の雰囲気、きれいに整備された黒土のグラウンド、外野の芝の美しさに感動しました。まさに日本一の球場です。息子が高校でも野球を続けると聞いて、甲子園に連れて行きました。夏の甲子園では、試合終了後、敗者にも勝者にも本当に温かい拍手が贈られます。皆さん是非一生に一度は夏の甲子園を訪れてみて下さい。必ず元氣と勇気ももらえます。ご清聴ありがとうございました。

出席報告

酒井良胤 委員長

総員 / 109名 出席 / 54名 欠席 / 55名
出席率 / 49.54% 前回修正率 / 100%
他クラブ出席 / 4名



※亡くなられた佐久間崇之先生のお名前が間違っておりました。お詫びして訂正いたします。「佐久間崇」→「佐久間崇之」
Web版では訂正済みです。

国際ロータリー2530地区 郡山ロータリークラブ

会長:菅野 秀士 幹事:中原 喜範
例会場:郡山ビューホテルアネックス TEL 024-939-1111
例会日:木曜日
事務所:〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大ビル1階
TEL 024-923-0729 FAX 024-939-5678
郡山ロータリークラブウェブサイトはこちらから
<http://k-rc.main.jp/>



次回 第7回例会 令和5年8月24日水

移動例会 アサヒビール園

編集責任者:中原 喜範 編集:クラブ会報委員会 委員長:石井 祐一
副委員長:鈴木 基修 委員:伊藤 清郷・伊藤 基文・前田 祐希



FSC® 森林認証紙使用

GREEN PRINTING JPMI
P-B10141

見やすく読み
まちがえにくい
ユニバーサル
デザインフォント
を採用しています。